
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「共に学び，共に生きる」 
校長   若生 孝之 

 今年度は，「共に学び，共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成」を教育目標に掲げ，本校

の教育活動を推進してきました。コロナ禍で人との関わりが希薄になったここ数年，子供たちが人と

の関わり方を学んだり，人と協働する喜びを味わったりすることは，子供のあらゆる成長に大切であ

ると考えたからです。特に，昨年度より縦割り活動の機会を増やし，異年齢で遊んだり一緒に活動し

たりする場面を多く設定しました。上級生が下級生のお世話を喜んで行ったり，下級生が上級生を手

本に動いたりする光景は大変微笑ましいものです。異年齢での活動は，下級生にとっては自分の近い

未来を見通すことになり，上級生にとってはかつての自分自身を振り返る場となります。互いに関わ

ることを通して自分の成長を見つめることができるとともに，異年齢との関わりを通して思いやりの

気持ちも育まれます。 

新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえながら，教育活動も少しずつ元の姿を取り

戻しつつあります。共に学び，共に生きる喜びを創り出そうとする子供たちを育むため

に，本校職員一丸となって努力していく所存でございますので，保護者の皆様には今後

とも御協力くださいますようお願い申し上げます。 

「１２年間、ありがとうございました」  

                                ＰＴＡ会長 武田 泉 

一年間，ありがとうございました。お陰様で無事会長の任期を終えようとしています。ここ三年間

は，新型コロナウイルスの影響で思うように活動が行かない中，例年通りの活動ができない上，度重

なる計画の変更，延期，中止などで，委員の皆さまには，大変なご苦労をおかけしました。にもかか

わらず，委員の皆さまは嫌な顔一つせず，丁寧に対応していただいて本当に感謝しております。 

私は「PTA活動は楽しくなければ意味がない」と思いながら活動してきました。子供がいる限りは

PTAの活動は続いていきますし，子供たちが安心安全な学校生活を送る上では PTAは欠かせないものな

ので，楽しく活動する親の姿をみせることはとても重要だと思っていたからです。成田東小学校の PTA

活動は，本部役員になる前の委員会活動も含め，私にとってとても楽しく充実した 

ものでした。それも一緒に活動した本部役員の方々，担当の先生方，委員の皆さまに 

恵まれたからにほかなりません。悩んだとき，失敗したときも，いつも周りの誰かが 

「大丈夫，なんとかなるよ」と言って支えていただきました。成田東小学校で過ごした 

12年間は私にとって，かけがえのない宝物です。 

皆さま，本当にありがとうございました。 

本部だより成田東小学校 PTA 

令和５年３月１５日 １６２号 
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成田地区健全育成会よりお願い 

「こども１１０番の家」 

の登録にご協力を！ 

成田地区内では，現在４０件ご登録いただき，子供

たちを見守っていただいております。子供たちの安

全・安心を確保するためにも，新規での登録もお願い

しているところです。ご協力いただける方は，成田 

地区青少年健全育成会事務局（成田中学校 348-

3353教頭）までご連絡をお願いいたします。 

よみきかせ ボランティア募集中！ 
成田東小学校で、絵本を読んでみませんか？ 

月に約一回のペースで開催している成田東小学校

の朝のおはなし会（火曜日 8：20～8：35各教室）

現在，子供たちに絵本を読んでくれるボランティア

が足りず，年間で 2～3回しか読んであげられませ

ん。子供たちも保護者の方がくると嬉しいようで

す！ボランティアさんも楽しみながら 

活動されています。 

ご興味のある方は，教頭先生まで 

ご連絡をお願いいたします。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年委員会 委員長 佐藤 恵 

今年度、学年委員長を勤めさせていただきました佐藤です。 

コロナの影響が続く中での活動でしたので、学年委員全体で活動することは難しかったのですが、学年ごとにミニ

運動会・せせらぎ発表会でお手伝いをさせていただききました。残念ながら、奉仕活動はコロナの為に２度の延期

の後、中止となってしまいましたが、多数の方に参加の申し込みをしていただき、とてもありがたかったです。次年度

以降は、通常通りの活動ができるようになればと願っております。 

 委員長になり、初めは不安しかありませんでしたが、本部役員さんや学年委員の皆さんに協力していただき、活

動を進めることができました。 

 子供たちの学校生活が、よりよいものになるよう、微力ではありますがお手伝いをすることができて、よかったなと

思います。1年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

・講演会＜教養行事＞ 

 

 

地区委員会 委員長 桑野 香織 

今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、地区委員としての活動自粛を余儀なくされた一年でした。

主な活動は朝の交通安全の立哨のみでしたが、委員の皆様のご協力のおかげで無事に活動することができまし

た。 

コロナ禍による活動自粛のため、保護者同士、また学校や地域との繋がりが希薄になりがちです。子供たちの安

全のためには、地域の大人として子供を守るという意識が必要ではないかと思います。保護者の皆様には、引き続

き見守りのご協力をいただけますようお願いいたします。 

年度当初、地区委員として何をすべきか全くわからない状態から何とかやり遂げられたのは、様々なサポートをし

ていただいた教職員の皆様や本部役員の皆様のおかげです。また、立哨活動では交通安全協会の皆様にもお世

話になりました。１年間本当ありがとうございました。 

 

 

選考委員会 委員長 髙橋 牧子  

今年度は、前年度の本部役員と専門委員の選出を同時に行う方法を引き続き採用するにあたって、案内やア

ンケートの文面を見直し、皆さんにより分かりやすくお伝えできるよう、選考委員で話し合いを重ね作成しました。

まだまだ改善点はあるかと思いますが、皆さんのご協力のもとスムーズに抽選ができました。ありがとうございま

す。 

 また選考委員の方々には、勤務調整等ご負担をおかけしている中でも前向きに取り組んでくださり、楽しく活動

できたこと、感謝しております。１年間ありがとうございました。 

 

退任のお知らせ    

今年度、会長を含め４名の本部役員が退任いたします。 

お世話になり、ありがとうございました。 

会 長  武田 泉       副会長 早坂 英明 

会 計  鈴木 真理子   書 記 山口 南海子 

一年間を振り返って 

後期運営委員会の開催 

今年度は２月１７日に成田東小学校

学び合いルームにて、後期運営委員会

が開催されました。議事録は PTA室

にありますのでご自由にご覧ください。 


